



HEUTE DIE MOBILITÄT VON MORGEN GESTALTEN

RegioMove unterstützt Gemeinden und Regionen bei der Entwicklung und Umsetzung von zukunftsweisenden Mobilitätslösungen.

Die Zukunft der Mobilität bewegt uns alle: E-Mobilität, Sharing Economy, Digitalisierung und Automatisierung werden unsere Lebensweise verändern. Wie sollen Gemeinden und Regionen die kommenden Chancen und Herausforderungen anpacken und aktiv mitgestalten?

RegioMove leistet einen Beitrag für die Zukunftsfähigkeit Ihrer Gemeinde und Region: als Impulsgeber, Motivator und Know-how-Spritze.

Eine Initiative von:

ENGAGEMENT
EIN FÖRDERFONDS DER MIGROS-GRUPPE

 **bfm**
büro für mobilität



NIDWALDEN STARTET IN DIE MOBILITÄTSZUKUNFT

Der Kanton Nidwalden ist RegioMove-Pilotregion. Mit den Modulen START und GO setzt RegioMove mit dem Kanton Startimpulse, öffnet Perspektiven und ermöglicht eine vertiefte Auseinandersetzung mit der Zukunft der Mobilität.

Lassen Sie sich begeistern und gestalten Sie mit!

Modul START

Datum Montag 15. Oktober 2018
Zeit 10:00 – Mittag (anschl. Apéro)
Ort Hotel Engel
Dorfplatz 1
6370 Stans

Modul GO

Montag, 26. November 2018
8:30 – Mittag (anschl. Apéro)
Rosenburg (lit.z)
Alter Postplatz 3
6370 Stans

Wir bitten Sie, sich bis Donnerstag, 20. September 2018 via Talon im beiliegenden Brief oder via E-Mail an mobiltaet@nw.ch anzumelden.